

第二姫路・勝原ホームだより



【 やながせ文化祭 撮影場 】

初冬の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

巣ごもり生活の中でも、出来上がった手芸等の作品を展示する場を、やながせ福祉会の各施設から持ち寄り、発表・お披露目する場をつくり、11月の第一週に大津みやび野ホームで展示会を開催いたしました。「いやあ、こんなに作品の、数あるんやねえ」と秀作の数々に驚きの声があがりました。また、11月の前半には「トライやるウィーク」も再開し、2名の中学生を受け入れました。また、龍野北高校から2名、兵庫大学から1名の実習生を受け入れました。「いよいよ、コロナからの脱却やな」と明るい兆しを感じた月となりました。これから寒さ厳しい季節となりますが、風邪などに気をつけて、皆さん、お元気で！！

右のQRコードからやながせ福祉会の「展示会」を閲覧できます。



●12月の予定

- 1日(水) 避難訓練
- 20日(月) 散髪
- 25日(土) クリスマス会
- 27日(月) 餅花飾りつけ



※ 家族の皆様には申し訳ありませんが、今年もクリスマス会は、感染症対策として、利用者と職員のみで規模を縮小して行います。



12月生まれの方



- ・前田(純)さん・吉田さん
 - ・大畑さん ・篠原さん
- おめでとうございます

● 11月の思い出



【 文化祭展示 】



【 文化祭見学 】



【 文化祭見学 】



【 102歳の誕生日 】

11月は恒例のお菓子作り、鍋料理を作り「食欲の秋」を満喫しました。「白菜の根元は切る時、なかなか硬いな。でも料理で、主婦の感が蘇ったわ。」「まだまだ、料理もできるよな」と満面の笑みを湛えて話される方もおられました。皆さん、食欲倍増で、その場の雰囲気を楽しんでください！



【 ドライブ・紅葉 】



【 お菓子作り 】



【 鍋調理 】



【 鍋調理 】

お願い

11月下旬には、姫路市の新型コロナウイルス感染者がゼロの日もあり、兵庫県下でも感染者数は一桁代で推移し、全国的にも感染者は激減しています。しかし、感染率の低下は原因不明である中、寒さが厳しくなるにつれ、感染症が流行しやすくなります。インフルエンザやウイルス性胃腸炎などの流行も懸念されます。また、新型コロナウイルスの第六波も予測され、対面での面会をご希望される声もありますが、従来通りの「窓越し面会」に留めることとなります。なにとぞ、皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。